

# *Primer ministro de Cuba convoca a extremar medidas para enfrentar la Covid-19*

---



**Primer ministro de Cuba llama a extremar medidas frente a Covid-19**

La Habana, 23 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, convocó a no confiarse y extremar el cumplimiento de las medidas para enfrentar la Covid-19 en el país ante el nuevo incremento de los contagios.

En análisis con el grupo gubernamental para el control de la enfermedad, el jefe de Gobierno enfatizó en el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias.

“Las actuales cifras evidencian que nos mantenemos en una meseta, lo cual es importante, pero no constituye motivo para confiarnos, lo que sucede en estos momentos demuestra el alto nivel de transmisión de la variante Ómicron y también el impacto positivo que están teniendo nuestras vacunas”,

reconoció.

El ascenso de las cifras provocó en los últimos 14 días también un aumento de la tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes con un comportamiento al incremento en casi todos los territorios, señaló por su parte el titular de Salud Pública, José Ángel Portal.

Solo las provincias de Pinar del Río y Camagüey muestran un descenso en ese período, precisó.

En el transcurso de 2022, se reportan 35 muertes y la letalidad es de 0,07 por ciento, apunta.

Sin embargo, cinco de esas personas fallecieron este viernes, todas mayores de 60 años y con patologías crónicas asociadas.

Las cifras más elevadas del año se concentran en Santiago de Cuba con siete; el municipio especial Isla de la Juventud con seis; y Ciego de Ávila y Villa Clara con cinco cada una, detalló.

Estos cuatro territorios concentran el 66 por ciento de las personas fallecidas por esta enfermedad en los últimos 21 días, puntualizó Portal. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/283734-primer-ministro-de-cuba-convoca-a-extremar-medidas-para-enfrentar-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**